

Archivo

Nuestra portada
hace 100 años:

25 de agosto de 1924

Crece debate por intervención
del clero en la política



Hace 50 años:
25 de agosto de 1974

Reparaciones del puente
ferroviario sobre el río Andalién

Se trabaja en la reparación del puente ferroviario sobre el río Andalién, que fue destruido por la crecida, cuando el cauce se llevó alrededor de 40 metros del viaducto. Trabajan en las obras maquinarias que mueven tierra y piedras para acondicionar el terreno al nuevo puente. Las faenas están a cargo de Claudio Arancibia, contratista de la Empresa de Ferrocarriles del Estado. Se espera la llegada de los ingenieros Ramón Sáez, jefe del Subdepartamento de Obras; Jesús Gardázabal, jefe del Servicio de Obras; Gonzalo Herrera, ingeniero calculista; Arnoldo Bravo y Carlos Estay, ingenieros de faenas. El recorrido de trenes a Penco y Chillán se realiza por la costa.



Hace 10 años:
25 de agosto de 2014

Usuarios dicen que gobiernos
se han olvidado de la salud

Desde todos los ámbitos reaccionaron a la Encuesta El Sur-UDD, que ubicó a la salud como la gran preocupación de los habitantes de la Región del Biobío. Gremios piden que las políticas apunten a aumentar el presupuesto, a formar más especialistas y a fomentar la prevención. Algunos pacientes del Hospital Regional dijeron que "si los enfermos pudiesen salir a las calles a protestar, gritarían más fuerte que los estudiantes, para hacer ver las falencias". Desde la Seremi se dijo que el terremoto del 27/F provocó un atraso en las atenciones.

Hace 1 año:
25 de agosto de 2023

Formalizaciones por robo de
madera crecen 700% en un año

Durante los diez meses desde la entrada en vigencia de la ley que tipifica y sanciona el delito de sustracción de madera, la comuna de Curanilahue concentra el 25% de las formalizaciones asociadas a este ilícito en toda la región; evidenciando además un alza de 700% en la investigación de estos delitos con detenidos en Biobío. La ley 21.488 que tipifica el delito entró en vigencia el 27 de septiembre de 2022, cuya relevancia en la Región del Biobío radica en las constantes denuncias por este ilícito, sobre todo por parte de empresas forestales en la zona.